

merano

„Topolino“-Oldtimer in Meran

An diesem Samstag (4. Mai) können die geschichtsträchtigen Fahrzeuge des „Topolino Club San Marco Venezia“ am Thermenplatz bewundert werden.

Die heurige Oldtimersaison beginnt in Meran mit etwa zwanzig vor dem Zweiten Weltkrieg hergestellten Wagen, die am 4. Mai von 10.00 bis ca. 12.30 Uhr am Thermenplatz ausgestellt werden.

Eigentümer der Fahrzeuge sind die Mitglieder des „Topolino Club San Marco Venezia“, welcher 1981 von einigen Fans des Fiat 500 (auch „Topolino“ genannt) gegründet wurde. Heute hat der Club 170 Mitglieder; die Mitgliedschaft steht neben „Topolino“-Fahrern auch Inhabern anderer Oldtimer der 1920er- bis 1940er-Jahre frei. Seit einigen Jahren organisiert der Club Frühjahrsrundfahrten durch Südtirol.

Die heurige Tour führt die Teilnehmer auch nach Meran, wo die etwa 20 Wagen an diesem Samstag – während eines von der Kurverwaltung Meran organisierten Stadtrundgangs für die Fahrer und Tourbegleiter – am Thermenplatz ausgestellt werden. Von 10.00 bis ca. 12.30 Uhr können Fans und Neugierige die Wagen dort aus nächster Nähe bewundern.